



---

# JOKER EXPEDITIONS

---

JOKER EXPEDITIONS LIVE JOURNEY



---

## Alasan Kenapa Begitu Banyak Orang Terkena Demam Poker Online

 [KARTUCAPSA.COM](https://www.kartucapsa.com)  NOVEMBER 27, 2016

 GAME KARTU / KARTU REMI / [KARTUCAPSA.COM](https://www.kartucapsa.com) / POKER ONLINE

## Alasan Kenapa Begitu Banyak Orang Terkena Demam Poker Online

---



## Bertambahnya Jumlah Pemain Poker Online

Apabila sebelumnya Anda belum pernah bermain *poker online* di Internet, mungkin Anda tidak tahu apa sebenarnya yang telah Anda lewatkan. Beberapa hal seperti: Kompetisi dan kesenangan, begitu merasuki pikiran, tapi ada sesuatu hal yang lebih dari itu semua. Anda tidak mempercayainya? Baiklah, pertimbangkan pernyataan berikut ini sebentar saja: Bermain **poker online** dengan jaringan Internet berdampak meningkatnya jumlah keseluruhan pemain poker yang ada di seluruh belahan dunia. Dengan begini, maka semakin jelas. Ada sesuatu dalam permainan poker online di Internet yang berdampak semakin membeludaknya jumlah pemain poker online karena pada kenyataannya poker online menarik lebih banyak orang dan menyebabkan kecanduan akan hobi bermain poker online.

## Penyakit Demam Poker Online

Saya berani berkata sesuatu hal menyangkut penghasilan online untuk kegiatan hobi ini telah meningkat tajam begitu pesat akhir-akhir ini, dalam beberapa tahun. Perlu diketahui, anggap saja ini adalah sepenggalan informasi yang dikumpulkan dari Wikipedia. Penghasilan online untuk permainan ini mencapai \$2,4 milyar pada tahun 2005, akan tetapi pada tahun 2001 sempat pendapatan online mentok hanya

pada angka \$82,7 juta! Sulit dikatakan bahwa ini peningkatan yang cukup besar dalam industri ini, dan ketika Anda membacanya, Anda akan mengetahui kenapa begitu banyak orang yang tertular penyakit demam poker online.

## Poker Online di World Wide Web (Internet)



Untuk satu hal, memainkan kartu di world wide web (Internet) ternyata sangatlah nyaman. Katakan saja Anda memiliki masalah soal tidur atau yang sering disebut *insomnia*, atau mungkin anda seperti batman atau kelelawar yang beraktifitas di malam hari. Dalam situasi seperti ini, kenapa Anda tidak menginvestasikan sebagian waktu di malam hari yang Anda miliki untuk bersenang-senang dengan bermain **game poker online** di Internet? Anda tak perlu berdandan rapih, dan anda bahkan bisa berdiam diri di kamar pribadi jika anda menginginkannya. Yaaa, Poker online memberikan anda banyak keleluasaan, kebebasan untuk tampil seperti yang apa Anda inginkan, di depan PC atau Laptop Anda dan memainkan poker online menggunakan sebuah akun poker online, atau dua, bahkan tiga atau berapapun yang Anda kehendaki.

## Judi Poker Online Itu Pilihan

Ada orang yang benar-benar merasa senang bermain poker online hanya mengenakan celana boxer, tapi itu tidak masalah karena ia

hanya berdiam diri di rumahnya. Saya juga tahu, orang lain yang terjaga dari tidurnya di pagi buta karena insomnia nya lagi kumat dan ia memilih untuk menyalakan komputernya di kamar sehingga ia bisa bermain beberapa poker online. Dalam satu atau dua kesempatan, saya sendiri mengenal poker online dari facebook, saya dikenal sebagai makhluk malam yang menghabiskan waktu di malam hari dengan beraktifitas di depan komputer ditemani beberapa kaleng bir dingin di sebuah tangan sementara tangan yang satu lagi asik menggerakkan kursor mouse di meja poker online. Saya menganggapnya ini adalah tentang pilihan pribadi..

## Poker Online Memiliki Rasa Kebersamaan

Poker Online juga tentang rasa kebersamaan. Lihat saja, diluaran sana (di Internet) ratusan situs yang memanfaatkan fenomena ini. Setidaknya ada ribuan orang di masing-masing situs, hanya demi mengejar hobinya di permainan ini, dan sikap seperti ini bisa sangat menular loh, bahkan bisa menimbulkan rasa kecanduan. Dalam waktu singkat, Anda bisa sangat baik dengan menjadi salah satu dari pemain poker online yang telah menemukan lingkungan yang nyaman dan rama di situs poker. Karena kita sedang membahas poker online dan taruhan (karena poker online ini menggunakan uang sungguhan), saya akan membuat Anda pun bertaruh: jika Anda bermain game poker secara online, saya yakin pengalaman yang bakal Anda dapatkan akan terasa menyenangkan.



AGEN GAME KARTU / AGEN POKER / CAPSA BANTING / CAPSA SUSUN / GAME KARTU / GAME KARTU CAPSA / GAME POKER / JUDI KARTU / KARTU CAPSA / KARTU REMI / KARTUCAPSA.COM / POKER ONLINE

PREVIOUS POST

NEXT POST

[Kartucapsa.com Agen Game Kartu Terbaik Indonesia](#)

[Kumpulan Gambar Joker – jokerexpeditions](#)

## Leave a Reply

Logged in as kartucapsa.com. Log out?

 Comment